



### Tour Portugal, Andalucía y Marruecos (13 días) desde Madrid

Este circuito transcurre por **Portugal, Sur de España y Marruecos**. Descubra **Lisboa y Fátima**, las joyas de **Andalucía: Sevilla, Córdoba, La Alhambra de Granada** y el aroma, olores y ambiente árabe de **Fez, Meknés o Rabat**. *Paquete turístico por España, Portugal y Marruecos* con salidas garantizadas durante todos el año.

#### Itinerario: Circuito Tour a Portugal, Andalucía y Marruecos

##### Día 1. (Miércoles) MADRID – TRUJILLO – LISBOA

Salida desde Madrid hacia la **Región de Extremadura** en el oeste de **España**. Llegada a **Trujillo**, cuna de personajes ilustres vinculados al *descubrimiento de América* (Francisco de Pizarro, descubridor del Perú y Francisco de Orellana). Disfrutarás de tiempo libre para conocer su monumental **Plaza Mayor**, centro de la vida social y comercial de la ciudad. Alrededor de la plaza encontrarás edificios religiosos (las iglesias de San Francisco, Santa Clara o San Martín), mansiones renacentistas (Palacio del Marqués de Piedras Albas, Palacio de los Duques de San Carlos o el Palacio de los Marqueses de la Conquista) y también la estatua de bronce de Pizarro a caballo. Recomendamos probar la gastronomía local derivada del cerdo ibérico, así como recetas de origen pastoral o sopas frías tradicionales como el gazpacho y el ajoblanco. Continuamos nuestra ruta ahora en suelo portugués viajando entre hermosos paisajes de la **Región de Alentejo**. Cruzando el estuario del **río Tajo** por el impresionante **punte 25 de Abril** llegaremos a **Lisboa**, la capital y ciudad más grande de **Portugal**. Llegada al hotel y alojamiento. Por la noche, *opcionalmente*, recomendamos asistir a un **espectáculo de Fado** (folklore típico portugués).

##### Día 2. (Jueves) LISBOA

Desayuno en el hotel. Disfrutamos de un día completo para explorar cada rincón de Lisboa. Comenzaremos el día con una **visita guiada por Lisboa**. A través de los barrios tradicionales de Lisboa, llegaremos al **distrito de Belem**, en la orilla norte del estuario del río Tajo, el lugar



de nacimiento de muchos *grandes navegantes portugueses* que zarparon los océanos en el siglo XV para explorar y comerciar con la **India** y el **Oriente**. Veremos el **Monumento de los Descubrimientos** (Padrão dos Descobrimentos), un monumento que celebra la *Era de los Descubrimientos* portugueses, veremos la **Torre de Belem**, una fortificación defensiva medieval y un destacado ejemplo del estilo portugués manuelino. Finalmente veremos el hermoso **Monasterio de los Jerónimos** de estilo gótico, el lugar de descanso de *Vasco da Gama*, y declarado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO junto con la cercana Torre de Belén. Disfrutará de tiempo libre para explorar Lisboa a su aire, descubrir los rincones nostálgicos del Barrio de Alfama, la ciudad antigua agrupada junto a su castillo con sus viejos edificios y estrechas y retorcidas «ruas» llenas de color, que albergan «tabernas» tradicionales donde la música fado suena como un pasado perdido. *Opcionalmente*, puede hacer una *excursión en autobús* para **visitar Sintra**, Patrimonio Mundial de la UNESCO, junto con **Cabo da Roca** y admirar **Cascais** y **Estoril**. Alojamiento en el hotel.

### **Día 3. (Viernes) LISBOA – FATIMA – LISBOA**

Después del desayuno en el hotel salida en dirección norte hacia **Fátima**. Excursión de día completo para conocer este importante **centro sagrado de la fe cristiana**, conocido mundialmente por su Santuario, un lugar de peregrinación cristiana desde principios del siglo XX. Tiempo libre a su disposición para **visitar el Santuario de Nuestra Señora de Fátima**: la impresionante *Basílica de Nuestra Señora del Rosario*, la *Capilla de las Apariciones*, el corazón del santuario y el lugar donde, según la Iglesia Católica, tres niños visionarios Lucía, Francisco y Jacinta Marto recibieron varias apariciones y mensajes celestiales de la Santísima Virgen María, Madre de Dios. Podrá visitar las tumbas de los tres pequeños pastores, la preciosa estatua de Nuestra Señora de Fátima, el gran roble, y también el monumento dedicado a los tres pastorcitos de Fátima. Al final del día volveremos a **Lisboa** pasando por la colorida región agrícola. Llegada y alojamiento en el hotel.

### **Día 4. (Sábado) LISBOA – CACERES – SEVILLA**

Nuestro último desayuno en Portugal. Salida hacia España atravesando hermosas llanuras verdes que se extienden hasta donde alcanza la vista, salpicadas de alcornoques y olivos que resisten el tiempo. De vuelta en España, disfrutamos de los hermosos paisajes de la Región de Extremadura, extensas superficies de encinas y alcornoques conocidas como «dehesas» y donde los cerdos ibéricos andan libremente en busca de bellotas. Llegada a **Cáceres**, una ciudad medieval mágica, capital de provincia, en el oeste de España. Tiempo libre para *pasear por el casco antiguo* con sus murallas y torres de vigilancia y su conocido **barrio medieval**, considerado **Patrimonio de la Humanidad**. Le recomendamos que siga los senderos estrechos que lo transportarán a otro siglo y lo cautivarán con su antiguo encanto. Descubrirá la *plaza principal de Cáceres*: la **Plaza Mayor** y la **Torre Bujaco**, conocida localmente como la **Torre del Reloj**, el **Arco de la Estrella**, que es una de las cinco puertas de acceso de Cáceres, el hermoso **Palacio de los Golfines** ... Posteriormente salida por la **Autovía de la**



**Plata** hacia **Andalucía**, una región con un gran patrimonio de un pasado esplendoroso, para llegar a **Sevilla**, la *capital de Andalucía*. Cena y alojamiento en el hotel.

#### **Día 5. (Domingo) SEVILLA**

Después del desayuno haremos una **visita monumental y panorámica de Sevilla**. Visitará desde fuera la **Catedral de Sevilla**, la segunda más grande del mundo católico después de San Pedro en Roma y su famosa **Giralda**, el antiguo minarete de la mezquita árabe, luego paseará por los barrios populares de **Santa Cruz**, escenario natural de «*Carmen*» así como donde desarrolló el mito de «*Don Juan*» y también **Triana**, con un profundo sabor popular y cuna de toreros y artistas. Almuerzo incluido en un restaurante local. Después, disfrutarán de tiempo libre para descubrir diferentes perspectivas y sabores específicos de esta ciudad activa llena de luz. ¿Qué les parece un *paseo en barco por el río Guadalquivir* para disfrutar de las vistas panorámicas que existen desde el bote? A continuación, podrán pasear por las orillas del **Río Guadalquivir**, el «gran rey de Andalucía» como lo llamó el poeta *Luis de Góngora y Argote*. Alojamiento en el hotel. Por la noche, opcionalmente podrán disfrutar de un espectáculo de flamenco.

#### **Día 6. (Lunes) SEVILLA – CORDOBA**

Desayuno en el hotel. Salida hacia **Córdoba**, antigua **capital del Califato musulmán de Córdoba**, con su impresionante patrimonio cultural y monumental. Acompañados por un experto guía local, visitaremos los **lugares más destacados de Córdoba**: las estrechas y sinuosas calles del **Barrio Judío**, la **sinagoga** y la fantástica **Gran Mezquita de Córdoba**, una de las obras de arquitectura islámica más grandes del mundo, que aún se conserva desde la época en la que los musulmanes gobernaron **Al-Ándalus**, que relajará nuestra mente y espíritu. Tiempo libre a su disposición para pasear por el *centro histórico de Córdoba*, con sus calles medievales o visitar el **Palacio Real** «*Alcázar de los Reyes Cristianos*» y sus hermosos jardines. Cena y alojamiento en el hotel.

#### **Día 7. (Martes) CORDOBA – RONDA – COSTA DEL SOL**

Tras el desayuno viajamos por la ruta de los **Pueblos Blancos** hasta **Ronda**, una de las ciudades más bellas de **Andalucía**. Tiempo libre en el casco histórico donde tendremos la posibilidad de ver el **Puente Nuevo** y **La Alameda de San Carlos** que nos ofrecera unas magníficas vistas panorámicas de las **Sierras de Ronda**, **Casa de San Juan Bosco**. Salida hacia la **Costa del Sol**. Llegada al hotel y tarde libre. Cena y alojamiento.

#### **Día 8. (Miércoles) COSTA DEL SOL – TARIFA – TÁNGER – ASSILAH – RABAT**

Después del desayuno en el hotel salida a lo largo de la ruta turística de la **Costa del Sol**, pasando por **Marbella** y **Puerto Banús** para llegar a **Algeciras** o **Tarifa**. Embarque en el ferry para una corta e interesante travesía del **Estrecho de Gibraltar** con destino a **África**. A la llegada, presentación de nuestro guía y a continuación seguimos hacia **Assilah** donde disfrutaremos de tiempo libre para almorzar y conocer una de las **medinas** más limpias y blancas de **Marruecos**, rodeada por murallas centenarias que le confieren un encanto único.



Las calles estrechas y empedradas están adornadas con vivos colores y obras de arte callejero. Continuamos el **viaje a Rabat**, capital diplomática y administrativa de Marruecos, residencia oficial del Rey Mohamed VI. Llegada al hotel. Tiempo libre, cena y alojamiento.

#### **Día 9. (Jueves) RABAT – FEZ**

Desayuno. Acompañados por un experto guía local, realizamos una *visita guiada de Rabat*, conoceremos desde fuera el **Palacio Real de Rabat** (Dar al-Makhzen), la residencia oficial del rey de Marruecos, luego nos dirigiremos a la **explanada de Yacoub al-Mansour** para descubrir el **Mausoleo de Mohammed V**, una obra maestra de la arquitectura de la dinastía alauita, con su silueta blanca, coronada por un típico techo de tejas verdes. Frente al Mausoleo descubriremos la **Torre Hassan**, un minarete de una mezquita incompleta que se ha convertido en el símbolo de la ciudad. Tras ello, emprendemos el viaje hacia **Fez**, la más antigua de las **ciudades imperiales de Marruecos** y famosa por su antigua **ciudad amurallada**, que muchos la comparan con la de **Jerusalén**. A la llegada, incluimos el almuerzo en un restaurante típico, para luego, continuar con una **visita guiada de Fez**, para descubrir los lugares más interesantes de esta maravillosa ciudad: las **7 puertas del Palacio Real**, el **Barrio Judío o Mellah**, la impresionante puerta de **Bab Bou Jeloud**, una entrada emblemática a la medina que presenta azulejos azules y verdes que contrastan con el blanco de las paredes. Continuamos con un paseo por su grandiosa **Medina o ciudad antigua**, declarada **Patrimonio de la Humanidad**, conoceremos la **Medersa**, una de las principales escuelas de la religión coránica de **Marruecos**, su **Mezquita Al Karaouine**, uno de los mayores **complejos arquitectónicos de Fez** conocida por albergar la **universidad más antigua del mundo** y más tarde descubriremos el famoso **barrio de curtidores**, con su infinidad de fosas repletas de tintes naturales que componen un colorido paisaje. Tiempo libre para disfrutar con tranquilidad de la extensa y laberíntica **Medina de Fes el-Bali**, compuesta por más de 9.000 callejuelas, la medina mejor conservada del mundo árabe y el mayor monumento vivo de todo **Marruecos**. Alojamiento en el hotel. Por la noche, posibilidad de cena-espectáculo en un restaurante típico de la medina.

#### **Día 10. (Viernes) FEZ – CHAOUEN – TÁNGER**

Desayuno y salida hacia **Tánger**. De camino, realizamos una parada en **Chauoen**, pequeña ciudad encantadora de unos 40.000 habitantes localizada a unos 660 metros de altitud, de muy poco tránsito de coches, donde se respira aire limpio y fresco que invita a quedarse unos días para descubrir la belleza del lugar y su entorno. La gran variedad de colores, tiendas y bazares, contrastan con el deslumbrante azulado de las casas. **Visita guiada de Chefchaouen**, para conocer sus rincones más emblemáticos: la **medina antigua**, la **Mezquita Kebir**, la **Alcazaba**, la **Mellah** (barrio judío) o la **Plaza Uta el Hamman**, de especial encanto, rodeada de cafés y restaurantes. Después del almuerzo (no incluido) retomamos la ruta con destino a **Tánger**, la capital marroquí del **Estrecho de Gibraltar**, una ciudad cosmopolita que siempre ha sido codiciada por muchas civilizaciones debido a su ubicación estratégica, en la puerta principal entre Europa y África. Llegada, reparto de habitaciones, cena y alojamiento en el hotel.



### Día 11. (Sábado) TÁNGER – COSTA DEL SOL

Desayuno en el hotel. Nos dirigimos hacia el *puerto de Tánger* y tomamos el ferry para regresar a **España** a través del **Estrecho de Gibraltar**. Continuación en autocar hacia nuestro hotel en la **Costa del Sol**. Tarde libre para descansar o disfrutar de las magníficas playas del Mediterráneo. Cena y alojamiento en el hotel.

### Día 12. (Domingo) COSTA DEL SOL – GRANADA

Desayuno. Salida hacia **Granada** y su increíble y asombroso entorno monumental, último baluarte del **Reino Nazarí de Granada** hasta 1492. Visita del mundialmente famoso conjunto de la **Alhambra** con su imponente fortaleza **Alcazaba**, el **Palacio de Carlos V** y los **Jardines del Generalife**, fuentes, jardines, patios que con sus vistas y sonidos han inspirado a autores como **Washington Irving** en sus "**Cuentos de la Alhambra**". Resto de la tarde libre en la que recomendamos dar un paseo por la *zona monumental de Granada*, paseando por los orígenes de esta ciudad que aún conserva toda la magia de su pasado árabe. Hay algunos lugares imperdibles: la **Capilla Real de Granada**, el lugar elegido por los *Reyes Católicos* para su último descanso, la **Catedral**, con su impresionante fachada de estilo barroco español y también la **Alcaicería**, el antiguo *mercado de la seda* en la época nazarí, un entramado de callejuelas repletas de tiendas de **artesanía granadina**. Cena y alojamiento en el hotel. Por la noche, opcionalmente, podrán disfrutar de un espectáculo de **Zambra Gitana** en el **barrio del Sacromonte**.

### Día 13. (Lunes) GRANADA – TOLEDO – MADRID

Desayuno en el hotel. Salida con rumbo norte donde se eleva, bajo el cielo de **Castilla** y rodeada por el **Río Tajo**, la impresionante ciudad imperial de **Toledo – Patrimonio de la Humanidad** y cuna de civilizaciones – donde convivieron las tres culturas; cristianos, musulmanes y judíos. Extracto del arte, historia y espiritualidad del país, toda la ciudad es un **Monumento Nacional**. Almuerzo y a continuación interesante visita de los monumentos más importantes, sus estrechas calles y la técnica del **Damasquinado** (incrustación de metales preciosos en el acero). Continuación hacia **Madrid**. Llegada y fin de los servicios.

#### Resumen

- **Ciudad de salida:** ESPAÑA, Madrid
- **Ciudad de regreso:** ESPAÑA, Madrid
- **Ciudades por donde pasa el tour:** Madrid, Asilah, Cáceres, Cascais, Chefchaouen, Costa del Sol, Córdoba, Estoril, Fatima, Fez, Granada, Lisboa, Marbella, Meknes, Rabat, Ronda, Sevilla, Sintra, Tánger, Toledo, Trujillo
- **Países por donde pasa el tour:** ESPAÑA, MARRUECOS, PORTUGAL
- **Nº de días del tour:** 13
- **Día de salida del tour:** Miércoles. Consultar salidas disponibles